

Möösli-Cup 2011

Am 4. November trafen sich die Turnerinnen und Turner unserer Nachbarsvereine STV Nebikon, STV Ettiswil und der TV Schötz bei uns im Zentrum Linde, um sich bei Geräteturnen zu messen.

Die Turnerinnen und Turner massen sich in den Disziplinen Barren, Boden, Reck, Sprung und Schauckering. Jeder Teilnehmer musste zweimal antreten.

Das Ziel dieses Wettkampfes war es auch, dass sich die Vereine besser kennen lernen. Daher wurde in gemischten Gruppen gestartet. Die Wertung bzw. Rangierung wurde dann logischerweise gruppenweise ausgerechnet und es gab daher kein Verein, der gewann. Die Beliebtheit des Wettkampf, der nun schon ein paar Jahre ausgetragen wird, zeigt, dass dieser Modus bei den TurnerInnen geschätzt wird.

Bei den Einzelwertungen zeigte sich jedoch die Stärke des STV Ettiswil. Die ersten 13 Ränge belegten unsere südlichen Nachbarn. Gewonnen in der Einzelwertung hat Brühlmann Heinz, gefolgt von Hofstetter Christina. Dritter wurde Isenschmid Andy.

Der beste Santenberger war Gräni Stefan mit Rang 22. Insgesamt machten 63 TurnerInnen mit.

Den TurnerInnen und den zahlreich angereisten Zuschauern wurde ein guter Wettkampf mit viel Abwechslung geboten.

Nach der Rangverkündigung blieben die meisten noch in der Festwirtschaft sitzen und tranken noch das eine oder andere Bier.

Der TV Santenberg dankt den Nachbarsvereinen für das Mitmachen und freut sich auf das nächste Jahr in Schötz.

[Bilder](#)

[Rangliste](#)